

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros**

## **Córdoba acogerá la presentación del trofeo al triunfador de la temporada taurina en plazas de primera**

**El acto, que tendrá lugar el 9 de febrero, será dirigido por el periodista Carlos Herrera,**

**Redacción**

Lunes 31 de enero de 2011 - 11:51



El próximo miércoles 9 de febrero se presentará, en el Real Círculo de la Amistad, el Trofeo Coso de Los Califas al triunfador de la temporada en plazas de primera categoría en un acto presentado por el periodista Carlos Herrera.

En el marco de este acto, que cerrará el V Califa del Toreo, Manuel Benítez “El Cordobés”, Mercedes Valverde Candil, directora de los Museos Municipales de Córdoba, pronunciará la conferencia “Los

Califas del Toreo en las Artes”.

Este galardón que concederá cada año la Sociedad Propietaria de la Plaza de Toros de Córdoba premiará al matador de toros que, a juicio de los componentes del jurado, realice la mejor y más completa temporada en los cosos españoles de primera categoría, siendo consideradas a tal efecto las plazas de Barcelona, Bilbao, Córdoba, Madrid, Málaga, Pamplona, San Sebastián, Sevilla, Valencia y Zaragoza.

El Trofeo Coso de Los Califas al triunfador de la temporada española en plazas de primera consistirá en un artístico “cordobán” diseñado específicamente para la ocasión.

La entrega del Trofeo al diestro ganador se realizará, en sesión pública al término de cada temporada, en función de la disponibilidad del torero, no admitiéndose a éste la delegación o representación para la recepción del Trofeo.